
 
Egregio Signor Presidente 

Dottor Davide NICCO 
Consiglio Regionale del Piemonte 

 
 

Interrogazione a risposta immediata 
Art 100 regolamento 

 
Oggetto: Scuola e trasporto pubblico: soliti disagi! 

 
Premesso che 
 

- Il trasporto pubblico locale sconta le maggiori difficoltà alla 
ripresa dell’anno scolastico 

- Succede con preoccupante regolarità, oggi anno a settembre  
 
Altresì premesso che  
 
- In particolare, nell’area del calusiese e chivassese, la situazione 

risulta davvero critica  
- Tanto da imporre carta e penna al Presidente Consiglio di Istituto 

IIS “P. Martinetti” di Caluso, Emanuele Martellozzo, per scrivere a 
tutti i sindaci interessati, evidenziando una situazione ormai non 
più tollerabile 
 

Considerato che  
 

- L’Istituto accoglie ogni giorno 1.185 allievi che provengono da 
un’area molto ampia intorno a Caluso 

 
Altresì considerato che  
 

- I nuovi orari applicati a settembre delle linee di trasporto hanno 
generato una diversificazione nell’uso dei mezzi da parte degli 
studenti facendo registrare sovraccarichi per i passaggi risultati  
più agevoli  



- Cio’ comporta, come accaduto spesso anche in passato, il 
raggiungimento sugli autobus del massimo carico previsto 

- La conseguenza ovvia è che molti studenti restano a piedi alle 
fermate  

- Si rimanda alla lettera per il dettaglio analitico delle linee 
interessate con la disponibilità a metterla prontamente a 
disposizione dell’Assessorato qualora non ne fosse in possesso  

 
Infine considerato che  
 

- In questi ultimi anni abbiamo spesso denunciato bus affollati e 
studenti lasciati a piedi 

- Con i disagi che ricadono anche sui genitori i quali, oltre a pagare 
l’abbonamento TPL ai figli, stante l’offerta di trasporto non 
adeguata, sono costretti a fare i “salti mortali” per accompagnarli 
a scuola 

 
*** 

 
Tutto ciò premesso 

il sottoscritto Consigliere 
interroga 

l’Assessore competente 
per sapere 

 
se è a conoscenza della lettera inviata a tutti i sindaci dal Pres del 
Consiglio di Istituto del IIS Martinetti di Caluso e se sono in corso 
interlocuzioni con l’Agenzia Mobilità Piemontese per risolvere le 
questioni puntualmente sollevate nella comunicazione citata 
 
Torino, 30 settembre 2024 

Alberto Avetta  


